

Nueva sala computacional en Ingeniería Eléctrica

El Departamento de Ingeniería Eléctrica inauguró una nueva sala que cuenta con diez computadores DELL de última generación, destinada exclusivamente a la docencia.

Los computadores fueron adquiridos con recursos propios del Departamento y cuentan con una serie de herramientas como el MatLab y Spice, que se usa en los cursos de diseño que imparte esta unidad académica.

En la oportunidad, también se inauguraron tres DataShow, instalados en dos salas pertenecientes a la Escuela de Ingeniería y Ciencias y una tercera al Departamento.

Esta iniciativa se concretó durante el período de académico Helmut Thiemer, en su calidad de Director del Departamento, quien asumió el cargo de Director Económico y Administrativo de la Facultad el 1° de agosto.

En una breve alocución, el profesor Helmut Thiemer, manifestó que la ubicación de esta sala computacional es provisoria, por cuanto existe un proyecto de remodelación del edificio, contándose ya con el diseño arquitectónico correspondiente y que probablemente las obras comiencen a fines del presente año o principios del próximo, una vez superados ciertos detalles de financiamiento. “Esta implementación computacional se enmarca en la política de Facultad, tendiente a mejorar la infraestructura, y muy particularmente, la infraestructura docente.

La decisión departamental es seguir re-



novando el equipamiento de manera que permanentemente se tenga acá, equipos con herramientas modernas, de última generación, para otorgar lo mejor a nuestros estudiantes en su formación y también, para estar en concordancia con el progreso del país”.

El profesor Thiemer, ante la presencia de académicos y alumnos, agradeció la dedicación y generosidad mostrada por el profesor Nicolás Beltrán, quien durante dos años se desempeñó como Jefe Docente de esta unidad académica.

En esta sencilla ceremonia estuvo presente el ex profesor Ricardo Soler, quien perteneció al Departamento de Ingeniería Eléctrica en los años 70.



Profesores Helmut Thiemer y Patricio Poblete en el corte de la cinta, en la ceremonia inaugural de la sala.